



Se mantiene bolsa en números negativos por EUA

9 octubre, 2013



México, 9 de octubre.- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) pierde 0.33 por ciento, en lo que sería su tercera jornada negativa, ya que continúa la incertidumbre sobre la política monetaria de Estados Unidos y las afectaciones por el cierre parcial de operaciones de ese gobierno.

Al mediodía, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubica en 39 mil 785.34 unidades, con 129.87 enteros menos respecto al nivel previo, donde destacan las bajas de las emisoras de mayor ponderación en el indicador.

En Wall Street, los índices operan de forma mixta, en donde el Dow Jones opera con una ganancia de 0.14 por ciento, mientras que el Standard and Poor's retrocede 0.05 y el Nasdaq baja 0.62 por ciento.

Los mercados reaccionaron a noticias publicadas en Estados Unidos, como que el presidente Barack Obama nominará a Janet Yellen para presidente de la Reserva Federal, en sustitución de Bernanke a partir del 1 de febrero del año próximo.

Yellen actualmente es vice-presidente de la Reserva y se considera muy de acuerdo con las medidas de política monetaria que ha aplicado Bernanke. El mensaje entonces es de continuidad en un momento tan delicado para la economía y de tanta incertidumbre política, destacaron analistas de Intercam.

El debate en Washington DC, mientras tanto, continúa atorado, pues los republicanos se rehúsan a aprobar una resolución de continuidad, que reabrirla el gobierno, y un aumento al techo de endeudamiento, que eliminaría el riesgo de incumplimiento de pago, sin condiciones.

En tanto, el presidente Obama se niega a firmar cualquier propuesta con condiciones, aunque ha aceptado sentarse a negociar una vez que las dos leyes hayan pasado limpias, añadieron.

En el frente económico, en Estados Unidos, se publicaron reportes elaborados por el sector privado ? los pequeños empresarios se muestran menos confiados, y la asociación de tiendas reportaron menos actividad en la última semana ? y reflejan la incertidumbre y malestar que está causando la discusión en Washington.

Por otro lado, esta mañana se publicaron cifras mixtas en Europa, pues hubo un crecimiento de la producción en Alemania que sorprendió al alza, por lo que la recuperación de la economía se mantiene firme, mientras que en Inglaterra, los números sorprendieron a la baja.

En el mercado cambiario, el dólar libre se cotiza en 12.85 pesos a la compra y 13.45 pesos a la venta, mientras que el interbancario se compra en 13.20 pesos y se oferta en 13.21 pesos; el euro, en tanto, se toma en 17.61 pesos y se vende en 18.10 pesos, de acuerdo con Banamex.